

"The Phoenix Bridge & Iron works" (livraison dans 6 semaines)	710
"Dominion Bridge Co., Ltd." (livraison dans 6 semaines)	720

Résolu: D'adjuger le contrat à la "Structural Steel Co." au prix de \$680: sa soumission étant la plus basse.

5.—Soumis et lu un rapport du surintendant demandant la permission d'opérer un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement de certains item des crédits, au montant de \$17,600, pour terminer l'année.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant la permission d'opérer le virement des crédits en question, suivant le rapport du surintendant.

6.—La question de l'opportunité d'avoir un contremaître-chauffeur à la station des pompes de bas niveau étant soulevée,

M. l'échevin Dagenais

Propose: Que l'homme actuellement employé en cette qualité soit démis de ses fonctions.

M. l'échevin Nault propose en

Amendement: De prier le surintendant de préparer un rapport afin de savoir de quelle manière il remplit sa charge, durant combien d'heures il travaille chaque jour, et si ses services sont nécessaires.

L'amendement étant mis aux voix, la Commission se partage comme suit:

Pour: Marin, Nault, Lévesque, Turner, Clearihue—5.

Contre: Dagenais—1.

Ledit amendement est ainsi affirmatif.

7.—Les crédits requis pour l'année 1908 étant soumis et pris en considération, il est

Résolu: De demander un montant de \$283,386.32.

Les mandats sont signés et l'assemblée s'ajourne à mardi, le 10 du courant, à 4 p.m., afin de recevoir le rapport du surintendant au sujet des demandes pour la position d'ingénieur en chef à la station des pompes de bas niveau.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 6 décembre

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Lévesque, Marin, Nault, O'Connell et Lévy.

1.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant, vu le rapport de l'ingénieur sanitaire et les documents y annexés, que soit accordée à MM. T.-F. Moore & Cie la permission de construire une écurie dans la ruelle Saint-André, quartier La Fontaine.

2.—**Résolu:** De présenter au Conseil des rapports recommandant, dans l'intérêt de la santé publique, que des égouts soient construits dans les rues suivantes: Rue Montgomery, depuis la rue Hochelaga jusqu'à la rue Sherbrooke; Rue Hogan, depuis la rue Hochelaga jusqu'à la rue Sherbrooke; Ruelle Dufresne, à l'Ouest de la rue Dufresne, et Rue Dufresne, depuis la ruelle Dufresne jusqu'à la rue Ontario, suivant les dispositions de l'art. 544 de 62 Vict. chap. 58.

3.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement des crédits suivants: Prendre \$30 du crédit affecté aux mesures préventives contre la variole, et appliquer ce montant aux nouvelles machines à essais, et appliquer ce montant aux nouvelles machines à essais, et appliquer ce montant aux contingents du service d'inspection de plomberie.

4.—**Résolu:** De différer l'étude de la requête de l'inspecteur de lait Leduc re billets de tramway.

5.—La Commission procède alors à l'étude du rapport de la Commission spéciale du Conseil re usage des valves antisiphoniques Royales Renaud, d'une lettre de M.

The Phoenix Bridge & Iron Works, (delivery 6 weeks) 710

Dominion Bridge Co. Ltd, (delivery 6 weeks) 720

Resolved: To award the contract to the Structural Steel Co., for the sum of \$600, their tender being the lowest.

5.—Submitted and read a report from the superintendent, asking that a report be sent to Council for permission to vary certain items of the appropriations amounting to \$17,600, to finish the year.

Resolved: To report to the Council for permission to vary the appropriations as per the superintendent's report.

6.—The question of the necessity of having a foreman fireman at the Low Level Pumping station being taken up,

Ald. Dagenais

Moved: That the man at present employed in that capacity be dismissed.

Ald. Nault moved in

Amendment: That the superintendent be requested to prepare a report as to how this man is doing his work, how many hours he is working daily, and if his services are necessary.

The vote being taken on the amendment resulted as follows:

Yeas: Marin, Nault, Lévesque, Turner, Clearihue—5.

Nays: Dagenais—1.

The amendment was carried.

7.—The appropriations for the year 1908 being taken up and considered, it was

Resolved: To ask for the sum of \$283,386.32.

Vouchers were signed and the meeting adjourned until Tuesday, the 10th inst., at 4 p.m., to receive the superintendent's report on the applications received for the position of chief engineer at the Low Level Pumping Station.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of meeting held the 6th of December.

Present: Ald. Dagenais, chairman, Lévesque, Marin, Nault, O'Connell and Lévy.

1.—**Resolved:** To report to Council recommending, in view of the report of the sanitary engineer, and annexed documents, that permission be granted the T. F. Moore & Co., to build a stable in St. André lane, La Fontaine ward.

2.—**Resolved:** That reports be made to Council recommending that, in the interests of public health, sewers be laid in the following streets: Montgomery street, from Hochelaga to Sherbrooke streets; In Hogan street, from Hochelaga to Sherbrooke streets; In Dufresne Lane, west of Dufresne street, and in Dufresne street, from Dufresne Lane to Ontario street, in accordance with the provisions of Art. 544 of 62 Vict. chap. 58.

3.—**Resolved:** That a report be made to Council asking permission to vary the following appropriations: Take the sum of \$30 from the appropriation for "measures against small-pox", and apply the same to the appropriation for "fuel and etuve"; Take \$33.75 from appropriation for "new testing machines" and apply the same to the appropriation for the "board of examiners of plumbers"; Take \$29 from appropriation of "new testing machines" and apply the same to the appropriation for "contingencies of the plumbing inspection department."

4.—**Resolved:** To defer the consideration of the application of milk inspector Leduc re car fare.

5.—The Committee then considered the report of the special Committee of Council re the use of the Renaud Royal antisiphonic valves, also a letter from Mr. L. Renaud and the extra-judicial oath made by Mr. J. H. Gré-